



Palencia 27 de Enero de 2012

El PSOE de Palencia pide al PP un poco de sentido común en la polémica sobre la escultura de Marta Domínguez

Los socialistas piden que los populares se dejen de banalidades irrelevantes y se dediquen a trabajar por los ciudadanos de Palencia

El PSOE de Palencia ha pedido “un poco de sentido común y de cordura” al PP palentino, enfrascado en una absurda polémica sobre la “tristemente famosa” escultura de la atleta, Marta Domínguez Azpeleta.

Para los socialistas palentinos el PP a través del Equipo de Gobierno en el Ayuntamiento de la capital y de la senadora popular, Marta Domínguez, ha protagonizado un “esperpéntico” capítulo político con discusiones banales sobre cuestiones irrelevantes de estatuas, en lugar de preocuparse por los auténticos problemas que afectan a los palentinos y palentinas.

“Resulta lamentable -se señala desde el PSOE- que una vez más Palencia haya sido noticia a nivel nacional por un hecho en nada positivo para la imagen de la ciudad y que solo ha provocado enfrentamientos y un claro deterioro del nombre de Palencia, del autor de la escultura y de la atleta”.

Desde el PSOE se pide que se dejen de asuntos superfluos y se dediquen a gobernar, que es en definitiva para lo que han sido elegidos por los ciudadanos, y olviden los “egos” que a nada conducen y en nada interesan a los palentinos.